

Liebe Schulgemeinschaft,

die Gesetzes- und Erlasslage ändert sich ständig, vor allem in Coronazeiten.

Ab Montag, den 21.03.22, entfällt die Testpflicht. Sie wird ersetzt durch die Bitte, sich zweimal wöchentlich zu testen. Die Tests finden nicht mehr in der Schule statt, sondern werden von allen Schülerinnen und Schülern, den Lehrkräften und den an Schulen tätigen Personen eigenverantwortlich zu Hause durchgeführt. Es sollen zwei Tests in der Woche ab 21. März 2022 durchgeführt werden, zwei weitere Tests in der Woche ab 28. März 2022 und schließlich ein Test am 18. April 2022, dem Ende der Osterferien. Eine Erklärung über die Durchführung muss nicht mehr beigebracht werden. Die Tests für zu Hause werden morgen mit der letzten Testung in der Schule ausgeteilt. Am ersten Tag nach den Ferien, 19.04.22, erhalten alle eine weitere Packung Tests für zu Hause.

Die allgemeine Maskenpflicht gilt bis zu den Osterferien. Danach darf eine Maske natürlich noch freiwillig getragen werden. Sollten vulnerable Schülerinnen und Schüler oder Lehrkräfte in einem Klassenraum sein, kann darum gebeten werden, dass alle eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen.

Diese Lockerungen ziehen natürlich eine besondere Verantwortung des Einzelnen nach sich. Als Hilfestellung, wann man sein Kind zu Hause lassen sollte, gibt es einen aktualisierten Schnupfenplan (siehe Anhang). Er findet sich hier https://www.schleswig-holstein.de/DE/Schwerpunkte/Coronavirus/Schulen_Hochschulen/schnupfenplan_neu.html auch in anderen Sprachen.

Bleiben Sie gesund!

Susanne Malinowski, Schulleiterin